

## Prefiero el Maule” cumple 5 años y lo celebra junto a Marca Chile con taller para emprendedores

El miércoles 31 de julio a las 18:00 horas, la comunidad emprendedora del Maule vivirá una jornada especial: el proyecto Prefiero el Maule cumple cinco años apoyando a negocios locales, y lo celebrará con un taller gratuito en conjunto con la Fundación Imagen de Chile, responsable de la Marca Chile.

La actividad, que se realizará de forma online y abierta a todo el país. El taller se llama “El valor de la marca Chile” y enseñará a emprendedores y pymes cómo postular a

usar la Marca Chile, un sello oficial que distingue a productos y servicios que representan lo mejor del país en innovación, identidad y valor territorial.

“Queremos que más emprendimientos maulinos lleven con orgullo el nombre de Chile al mundo, y para eso, este taller es una gran puerta de entrada”, señala María Pía Yovanovic Casale, fundadora de Prefiero el Maule, comunicadora y líder regional en temas de fomento productivo y visibilización de talentos locales.

Además de conmemorar los cinco años de esta plataforma ciudadana —que ha promovido a miles emprendimientos des-

de su nacimiento, el evento buscará inspirar a emprendedores a profesionalizarse, exportar y construir marca país desde las

regiones.

La actividad contará con la participación especial del equipo de Marca Chile, quienes explicarán el proceso

de postulación, los requisitos para obtener el sello, casos de éxito, y responderán preguntas en vivo de los asistentes.

